



N° 75

Le 26 mars 1993

M^{me} MCDUGALL COMMENTE LA SITUATION EN BOSNIE-HERZÉGOVINE

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a fait bon accueil aujourd'hui à l'acceptation par le gouvernement de la Bosnie-Herzégovine des modalités du plan de paix Vance-Owen, et a demandé aux Serbes de Bosnie d'accepter les propositions ou d'en subir les conséquences.

«Il est essentiel que toutes les parties s'engagent à trouver, dans les plus brefs délais, un règlement négocié fondé sur les propositions Vance-Owen. Je suis heureuse que le gouvernement bosniaque ait reconnu ce fait et accepté le plan», a déclaré M^{me} McDougall.

La Ministre a rendu hommage au courage que le président Izetbegovic a démontré en prenant cette décision importante en faveur de la paix. Elle l'a encouragé à maintenir cet engagement dans le processus de négociation.

M^{me} McDougall a vertement critiqué les représentants de la communauté serbe de Bosnie, qui n'ont pas accepté les modalités du plan proposé.

«La communauté internationale a fait savoir à de nombreuses reprises que les propositions mises de l'avant par Lord Owen et M. Cyrus Vance étaient le meilleur arrangement possible en vue de rétablir la paix et d'en arriver à un nouveau cadre politique viable en Bosnie-Herzégovine. Nous avons aussi indiqué clairement que ceux qui ne sont pas prêts à faire des compromis devront en subir les conséquences», a dit M^{me} McDougall.

La Ministre a souligné que le Canada serait favorable à toute nouvelle mesure, y compris des sanctions additionnelles que le Conseil de sécurité de l'ONU pourrait imposer, afin d'amener les dirigeants serbes bosniaques et le gouvernement de Belgrade, à faire avancer la cause de la paix.